

Kreisliga Gruppe 1

TV 1861 Wallau III : Spvgg. 07 Hochheim III
Freitag, 26.04.2024, 20:30 Uhr

TV 1861 Wallau III stockt Punktekonto gegen Spvgg. 07 Hochheim III auf

Am 20. Spieltag der Kreisliga Gruppe 1 traf der TV 1861 Wallau III am Freitagabend auf die Gäste von Spvgg. 07 Hochheim III. Aus dem Mannschaftskampf, der insgesamt weniger als 2 Stunden dauerte, ging die Heimmannschaft mit 7:3 als Gewinner hervor. Besonders hervorzuheben ist hierbei die Leistung von Michael Kirbisch, der in allen Partien an diesem Tag ungeschlagen blieb. Den Siegpunkt in diesem Mannschaftskampf erzielte Hoi-Tik Yau, mit dem vorzeitig entscheidenden sechsten Punkt für sein Team. Beachtenswert war, dass der TV 1861 Wallau III dieses Match mit 3 und Spvgg. 07 Hochheim III mit 4 Ersatzspielern bestreiten musste.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Platt / Usta wurden Weber / Dippe unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Beim anschließenden 3:0-Erfolg gegen Hinderkopf / Buczko zeigten Kirbisch / Horstmann indessen ihren Gegnern die Grenzen auf. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Marcus Weber beim 11:9, 9:11, 11:3, 11:9 gegen Cihan Usta doch überlegen. Timo Büssing bekam seinen Gegner Lukas Platt indes beim klaren 11:13, 8:11, 5:11 nicht richtig in den Griff. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Beim 3:0-Erfolg gelang es Hoi-Tik Yau den Gastspieler Matthias Buczko in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte dann Michael Kirbisch bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Thomas Hinderkopf. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Nach einem Erfolg für Marcus Weber sah es kurzzeitig aus, doch konnte er eine 2:0-Führung gegen Lukas Platt letztlich nicht zu einem Erfolg ummünzen. Was war das für eine Aufholjagd! Die Saison-Bilanz weist nach diesem Sieg nun 6 Siege und 2 Niederlagen für Platt aus. Timo Büssing gelang es, Cihan Usta im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Sieg. Die richtige Herangehensweise hatte Hoi-Tik Yau beim Erfolg in drei Sätzen gegen Thomas Hinderkopf ab dem ersten Ballwechsel. Damit war der Sieg für die Heimmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 6:3. Mit nur einem Satzverlust ging anschließend Michael Kirbisch gegen Matthias Buczko durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Nach diesem Einzel steht Kirbisch somit bei 9 Siegen und 11 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Buczko ein 0:2 ausweist. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 7:3 beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV 1861 Wallau III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 16:24 bei 7 Saison-Siegen, 11 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft Spvgg. 07 Hochheim III erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 28:12. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TV 1861 Wallau III

Doppel: Weber / Dippe 0:1, Kirbisch / Horstmann 1:0

Einzel: M. Weber 1:1, T. Büssing 1:1, H. Yau 2:0, M. Kirbisch 2:0

Spvgg. 07 Hochheim III

Doppel: Platt / Usta 1:0, Hinderkopf / Buczko 0:1

Einzel: L. Platt 2:0, C. Usta 0:2, T. Hinderkopf 0:2, M. Buczko 0:2